

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Echos Covid

Rassemblés par SNN

•INDE : 78.761 CAS RECENSÉS EN 24 HEURES, UN RECORD MONDIAL



Photo: AFP/L'Union

L'Inde a annoncé, dimanche, avoir recensé 78.761 nouveaux cas de coronavirus en 24 heures, soit un nouveau record mondial. Le précédent record avait été établi le 17 juillet par les États-Unis, qui avaient alors enregistré 77.638 nouvelles contaminations, selon des données compilées par l'AFP.

•ALLEMAGNE : MOUVEMENT ANTI-CORONA

Plusieurs dirigeants allemands ont dénoncé hier une "atteinte à la démocratie" après une tentative de prise d'assaut du Parlement national lors d'une manifestation "anti-corona". Situation qui a marqué une nouvelle étape dans la radicalisation du mouvement. Les images montrant plusieurs centaines de protestataires forcer des barrières et un barrage de police, pour monter sur les marches du célèbre bâtiment du Reichstag à Berlin et tenter d'y pénétrer, ont créé un choc en Allemagne.

•IRAK : UNE ACHOURA INÉDITE EN IRAK, COVID-19 OBLIGE

En larmes et portant des masques, des milliers de pèlerins chiites convergent, hier, vers la ville sainte de Kerbala, en Irak, pour commémorer l'Achoura, un rassemblement religieux parmi les plus importants du monde musulman qui se tient en pleine pandémie à Covid-19. L'Achoura commémore le martyr en 680 de l'imam Hussein, petit-fils du prophète Mahomet, un événement fondateur de l'islam chiite.

Gabon : forte régression de l'épidémie

Prissilia M MOUITY
Libreville/Gabon

Le nombre des contaminations journalières ne cesse de régresser. C'est du moins le constat fait ces dernières semaines. D'après les statistiques révélées toutes les 72 heures par le Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre le coronavirus au Gabon (Copil), on observe une diminution des cas positifs. Pour ce qui est de la journée du 28 août 2020, le Copil a signalé 37 nouveaux cas sur toute l'étendue du territoire national, contre 59 le 26 août. Ces chiffres montrent que la lutte contre le virus au Gabon a fini par payer. Et que c'est la conséquence d'une prise de conscience collective. Bien qu'on observe encore, un tant soit peu, un laxisme de la part des populations, dans certains quartiers dits populaires.

À Libreville comme dans l'arrière-pays, la progression de la maladie est moins inquiétante. Le Copil a déclaré, ces dernières 24 heures, 9 nouveaux cas positifs à Libreville sur les 2 957 prélèvements effectués. Ce qui y porte le nombre total de cas confirmés à 6 055. La province du Haut-Ogooué a, quant à elle, enregistré six nouveaux cas positifs sur 39 prélèvements, dont 2 deux à Franceville, trois à Moanda et un à Bakoumba ; soit un total de 1 095 cas positifs. On compte à Lambaréné, dans la province du Moyen-Ogooué, 414 cas confirmés, dont 1 nouveau cas sur 34 prélèvements réalisés dernièrement.

De toutes les provinces ayant enregistré des nouvelles contaminations au cours des trois derniers jours, la province de l'Ogooué-Maritime arrive en tête avec 21 nouveaux cas positifs sur les 85 prélèvements effectués à Port-Gentil, soit 438 cas positifs dans cette partie du Gabon. Les populations de cette

province sont ainsi invitées à demeurer prudentes.

En matière de prise en charge des patients covid-19, le nombre de personnes hospitalisées est inchangé. Trente personnes sont hospitalisées, dont deux en réanimation. Et, selon le dernier bilan du Copil, 121 personnes ont recouvré la guérison au cours des 72 dernières heures, portant le nombre total de guérisons à 7 187 (84,5 %) sur 8 505 cas testés positifs (7,3 %).



Photo: DR

Le seuil des 25 millions de cas franchis dans le monde

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

Le nombre de contaminations par le coronavirus dans le monde a franchi, hier, la barre des 25 millions, l'Inde enregistrant un nouveau record mondial d'infections en 24 heures. La circulation du virus se fait sur fond de renforcement des restrictions à travers le monde pour tenter d'endiguer la pandémie. Depuis juillet, environ un million de nouvelles infections sont détectées mondialement tous les quatre jours, selon les sources officielles. Et le bilan mondial des victimes selon l'AFP, à partir de sources officielles, s'établit désormais à plus de 842.000 morts depuis fin décembre.

Après avoir été frappée la première par la pandémie à Covid-19, l'Asie est de nouveau la région du monde qui a recensé le plus de nouveaux cas sur les sept derniers jours (570.819), dont plus de 8 sur 10 en Inde seule. Hier, le deuxième pays le plus peuplé de la planète, avec 1,3 milliard d'habitants, a annoncé avoir enregistré 78.761 cas en



Photo: DR/L'Union

L'Inde fait partie des pays les plus touchés par le Covid-19.

24 heures, un record mondial. Aux États-Unis, pays le plus contaminé (près de 6 millions de cas) et le plus endeuillé au monde (près de 182.000 morts), la rentrée scolaire s'annonce largement virtuelle en raison de l'épidémie, et de nombreux parents américains, qui en ont les moyens, misent sur un apprentissage au format "capsule" pour leurs enfants.

Ces "capsules" ("pods", en anglais), qui se développent un peu partout à travers le pays, sont constituées de petits groupes d'enfants, souvent du même quartier, qui se réunissent dans les maisons des uns et des autres pour travailler avec un enseignant ou un tuteur souvent présent physiquement, mais qui peut aussi intervenir par internet.